

Embajador japonés entregó instrumental a Geociencias

El embajador de Japón, Koichi Kamura, hizo entrega oficial a la Universidad de Concepción de valiosos equipos destinados a la investigación y a la docencia del Departamento de Geociencias.

El diplomático vino acompañado por el secretario de la Embajada japonesa, Takayuki Sahara, y del jefe de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón, Susumu Kato.

El embajador Kamura y comitiva, antes de la ceremonia, visitó el Campus universitario, acompañado del rector y otras autoridades.

Las donaciones corresponden a dos microscopios, un jeep Nissan Patrol Diesel, para todas las investigaciones en terreno; y una platina calentable y refrigerante especial para estudio de inclusiones fluidas, *“es decir —se explicó— de todas aquellas inclusiones que quedan fluidas en las rocas cuando se solidifican. En síntesis, ello implica estudiar la génesis de los yacimientos metalíferos, y al conocer la génesis, permite pautas de nuevas guías de prospección”*. Su costo alcanza a la suma de 50 mil dólares.

Las donaciones corresponden a la culminación de una primera etapa de un convenio con el Gobierno del Japón, el que se ha acordado por el lapso de cinco años. Un académico, el profesor Taiichi Ueno permaneció durante un año en el Departamento de Geocien-

cias, dependiente de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Concepción, en virtud de tal acuerdo. El profesor Ueno regresó a Japón y lo reemplaza en funciones similares su compatriota doctor Yoshihide Shiga, profesor asociado del Departamento de Geología de la Universidad de Kagoshima.



El doctor Yoshihide Shiga, que reemplazará al profesor Ueno en tareas de investigación en el Departamento de Geociencias.